

Marseille le 17 juillet 1995

M. Claude Prévost

Cher Claude,

Je pense que tu ne tiendras pas rigueur de te rappeler de m'envoyer le ou les chèques concernant la soirée Voyance qui s'est passée au Chocolat Théâtre le 19 juin dernier.

Cette après-midi et cette soirée ont et un élément important de notre Lesbian & Gay Pride, et je t'en remercie au nom de tous mes amis. L'effort de tous, et le tien en particulier, nous a permis de faire de cette quinzaine d'animations un évènement de qualité.

J'accompagne mon remerciement d'un rappel, car nous avons besoin maintenant de solder les comptes de ces journées, j'espère que tu ne m'en voudras pas. Toi qui es devenu un grand spécialiste des chiffres tu comprendras peut-être ma démarche, d'autant que je pousse notre trésorier à boucler ses comptes.

Les chèques sont à libeller au nom du Collectif Gai & Lesbien Marseille Provence.

Je te prie de croire, cher Claude, à l'expression de mes sentiments les meilleurs et à mes amitiés. Et bon vent au Chocolat Théâtre.